
 

 

 
INDICAÇÃO No 87/11 

 
 

Indico ao Sr. Presidente da Câmara Municipal, 

nos termos regimentais, o envio de ofício à Bandeirante Energia S/A, 

solicitando urgentes providências no sentido de se realizar podas de 

galhos de árvores existentes na Estrada Municipal Maria Dionisia da 

Conceição, nesta cidade, os quais vêm avançando sobre os postes e 

cabos de energia. 

 

 
 

Justificativa 
 
 
 

A referida providência para poda dos galhos de 

árvores se faz necessária entre os números 1.200 e 1.600, da Estrada 

Municipal Maria Dionisia da Conceição, nesta cidade. 

 

O crescimento rápido das árvores fez com que 

seus galhos avançassem sobre a fiação da rede elétrica da empresa 

Bandeirante Energia S/A, causando curtos que geram falhas e 

interrupção no fornecimento de energia elétrica para um grande número 

de usuários, além dos prejuízos aos usuários e para a própria 

fornecedora de energia. 

 

Além disso, o avanço dos galhos de árvores 

sobre os postes de luz também obstruem as luminárias e prejudicam a 

iluminação das vias daquela região, que já é bastante ermo, diga-se 

de passagem. 

 

Como se vê, necessário se faz a poda dos galhos 

das referidas árvores, para que os problemas acima relatados sejam 

eliminados e, principalmente, evitados, o que certamente virá 

favorecer a todos os usuários e moradores daquela região. 

 

Sala das Sessões, 21 de fevereiro de 2011. 

 

 

 

ODVANE RODRIGUES DA SILVA 
Vereador 


